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DECRETO LEGISLATIVO Nº 766/2020. 

Ementa: Concede Título de 

Cidadão Petrolinense ao Senhor 

Afonso Ferreira de Lima. 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PETROLINA 

Faço saber que o Plenário aprovou e eu, em conformidade com a Lei 
Orgânica Municipal, promulgo o seguinte Decreto Legislativo. 

Art. 1º - Fica concedido o Título de Cidadão Petrolinense ao Senhor Afonso 

Ferreira de Lima, natural da cidade de Serra Talhada/PE. 

Art. 2º - A homenagem ora concedida é o reconhecimento da Câmara 
Municipal, pelos relevantes serviços prestados ao Poder Legislativo na érea 
técnica legislativa e controladoria. 

Art. 3º - A Câmara Municipal marcará a data de comum acordo com o 
homenageado para outorga da homenagem. 

Art. 4º - Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação. 

Autora: Maria Elena de Alencar. 

Gabinete da Presidência, 15 de outubro de 2020. 

OSÓRIO TRA SIQUEIRA 
Presidênte
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PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº. 064 /2020 — 28/09/2020 

Autor: Maria Elena de Alencar 

   EMENTA: Concede Título de 

Cidadão Petrolinense ao Senhor 

Afonso Ferreira de Lima. 

O Plenário da CÂMARA MUNICIPAL DE PETROLINA aprova e o seu Presidente 
promulga o seguinte Decreto Legislativo: 

Art. 1º - Fica concedido o Título de Cidadão petrolinense ao Senhor Afonso Ferreira de 
Lima, natural da cidade de Serra Talhada-PE. 

Art. 2º - A homenagem ora concedida é o reconhecimento da Câmara Municipal, pelos 

relevantes serviços prestados ao Poder Legislativo na érea técnica legislativa e 
controladoria. 

Art. 3º - A Câmara Municipal marcará a data de comum acordo com o homenageado para 
outorga da homenagem. 

Art. 4º - Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação. 

JUSTIFICATIVA: 

Senhoras e Senhores Vereadores, 

Apresento para apreciação de Vossas Excelências, proposição que tem como finalidade 

prestar uma justa homenagem a um amigo nosso, companheiros de todas as horas, de 
quando precisamos resolver qualquer coisa que se refere as práticas e técnicas legislativas, 

falo do companheiro Afonso Lima. 

Afonso Lima é natural de Serra Talhada/PE, filho do Senhor Enoque Pereira de Lima 
(inmemorian) e de Dona Raimunda Rodrigues de Lima, é o mais velho dos nove 9 (nove) 
irmãos. 'É casado com Ana Cecilia Brandão, com quem teve uma filha Maria Eduarda 

Brandão e tem mais três filhos do primeiro casamento, Cátia Cristiane, Amanda Cristina e 

Wata Anderson. Sua vida publica e política começou muito cedo, já no inicio dos anos,70, 
quando cursou o 1º Grau, já participava dos movimentos estudantil. Foi nesse período que 

foi convidado pelo Deputado Estadual, natural de Serra Talhada para ir estudar e trabalhar 

em Recife, inclusive ficar morando em sua residência, já que era muito amigo do seu filho. 

Trabalho na extinta Maguari Kobon, na cidade universitária, e começou a gostar da política, 
indo algumas vezes a Assembleia Legislativa era administrador dos políticos Arraes Marcos 

Freire e Jarbas Vasconcelos.



Más em 1975 era dado inicio a uma grande obra na construção cívica, que era a barragem de 

Sobradinho. E era razão do seu irmão mais novo (Adauto ) e de uma tio seu (Francisco 
Rodrigues) já estarem na área da Barragem,ele foi chamado a trabalhar também naquela 
localidade, e foi assim no inicio de 1976 começou a trabalhar na empresa serviços 
engenharia s/a. E após três meses na empresa, já ocupava um cargo de chefia, na área de 

apropriação e custos dos materiais produtos e despesa de pessoal da obra trabalhou por dois 
anos foi quando estava iniciando outra grande obra, que era a mineração Caraiba em 
Jaguarari-BA. 

Em Razão do seu chefe ter sido transferido para implantação do canteiro de obras, para 

implantação da infraestrutura, construção de moradias para os funcionários da Caraiba 
Metais, bem como construção de pedidos e instalação de equipamentos para exploração do 

mineral cobre. Ocupou novamente cargo de chefia na área e de produção, tendo ficado por 
mais 02 (dois) anos. 

Foi quando no ano de 1980, a Caraíba Metais s/a recebeu a obra para entrar em operação 

para extração no cobre. Foi então que ele foi convidado para entregar a equipe de operação 

da empresa para concluir a instalação de equipamentos e posteriormente o inicio da 

produção. Inicialmente trabalhou na área administração e fiscalização da obra. Mas quando 

começou a extração de minério a ocupar o cargo de chefe de supervisor de operação de 
mina subterrânea. Ficou na empresa te o ano de 1990, quando a empresa deixou de ser 
estatal e passou para a iniciativa privada. 

Nesse período em que trabalhou na Caraíba Metais comprou duas casas no bairro de areia 

branca, uma em que mora até hoje e outra para os seus pais e família, e que de imediato foi 
busca-los em Serra Talhada, onde moram até hoje, tendo adotado Petrolina como sua 

segunda terra na talsaindo de Caraíba Metais, mudou-se definitivamente para Petrolina, 

onde por algum tempo foi comerciante, dono de um mercadinho, de cereais e produtos 

diversos. Em seguida colocou uma empresa de eventos, tendo como cargo chefe, desfile de 
"moda e concurso de beleza. Inclusive realizou por diversas vezes o concurso “Miss 

Estudantil” o qual foi registrado em cartório e até hoje, os direitos autorais lhe pertence. 

Foi então que foi chamado para gerenciar a “Boite Noturnos”, na organização de festas e 

eventos em seguida o dono da boite, que também era dono da distribuidora de frango 
congelado “Frangolina” fez um convite para ele gerenciar a empresa. A empresa expandiu 

as suas vendas e abriu uma filial na vizinha cidade de juazeiro, tendo de tomar conta da 
filial. 

Más foi em 1996, que o irmão do deputado Gonzaga saiu candidato a vereador, Geralvinho 
Patriota e ele foi sair o coordenador da campanha eleitoral. Ele foi eleito, e o mesmo passou 

a ser chefe de gabinete e desde então passou a desenvolver trabalho legislativo para ele e 
para a Câmara de Vereadores. 

No período em que esteve na assessoria do vereador Geralvinho Patriota participou 
ativamente dos movimentos comunitários tendo elaborado diversos estatutos sociais é 

criando varias associações de moradores inclusive foi nesse período que foi criado a 

Federação das Associações de Moradores de Petrolina que teve presidente Acindino 
Malaquias. Nesse mesmo período, procurou se qualificar na ares técnica Legislativa, tendo 
participado de inúmeros cursos por todo o Brasil. 
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Ainda nesse período, juntamente com o advogado Geralvinho Patriota instituiu a empresa 

de consultoria e marketingo político — Ancora Consultoria, para prestação de serviços a 
vereadores e Câmaras Municipais. 

Como funcionário da Câmara Municipal de Vereadores de Petrolina, procurou ainda mais se 

especializar na área técnica legislativa orçamento e finanças, bens patrimoniais, 
administração e despesa em pessoal alem de legislação e controle interno pela Câmara 

Municipal participou de inúmeros cursos seminários congressos e outros eventos, inclusive 
na escola do Tribunal de Contas do Estado (TCE/PE). 

Como Técnico Legislativo, Coordena os setores de controle interno e legislativo, auxiliando 

a todos os vereadores, comissão e a Mesa Diretora na elaboração de projetos, pareceres 
relatórios, bem como orientando sobre a Legislação Técnica Jurídica. Ele é um profissional, 

um amigo que atende e auxilia a todos os vereadores, seja na Câmara Municipal ou em sua 
residência, seja dia de semana, domingos e feriados. 

Também não poderíamos deixar de observar que nesse período em que está na Câmara de 
Vereadores, o nosso amigo Afonso Lima, presta também assessoria ao deputado Gonzaga 

Patriota inclusive foi um dos seus coordenadores de campanha eleitoral, deste o ano de 
1998. 

Se essas as observações que tínhamos a melhorar do nosso amigo Afonso, o qual deixo o 
apoio de todos para aprovação da matéria, e prestarmos esta justa homenagem. 

Sala das Sessões, 28 de setembro de 2020. 

Maria Elena de Alencar 

Vereadora 

Gea
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PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº. 028 /2020 — 28/09/2020 

Autor: Maria Elena de Alencar 

EMENTA: Concede Título de 

Cidadão  Petrolinense ao Senhor 

Afonso Ferreira de Lima. 

O Plenário da CÂMARA MUNICIPAL DE PETROLINA aprova e o seu Presidente 
promulga o seguinte Decreto Legislativo: 

Art. 1º - Fica concedido o Título de Cidadão petrolinense ao Senhor Afonso Ferreira de 
Lima, natural da cidade de Serra Talhada-PE. 

Art. 2º - A homenagem ora concedida é o reconhecimento da Câmara Municipal, pelos 

relevantes serviços prestados ao Poder Legislativo na érea técnica legislativa e 
controladoria. 

Art. 3º - A Câmara Municipal marcará a data de comum acordo com o homenageado para 
outorga da homenagem. 

Art. 4º - Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação. 

JUSTIFICATIVA: 

Senhoras e Senhores Vereadores, 

Apresento para apreciação de Vossas Excelências, proposição que tem como finalidade 

prestar uma justa homenagem a um amigo nosso, companheiros de todas as horas, de 
quando precisamos resolver qualquer coisa que se refere as práticas e técnicas legislativas, 
falo do companheiro Afonso Lima. 

Afonso Lima é natural de Serra Talhada/PE, filho do Senhor Enoque Pereira de Lima 
(inmemorian) e de Dona Raimunda Rodrigues de Lima, é o mais velho dos nove 9 (nove) 
irmãos. 'É casado com Ana Cecilia Brandão, ,com quem teve uma filha Maria Eduarda 

Brandão e tem mais três filhos do primeiro casamento, Cátia Cristiane, Amanda Cristina e 

Wata Anderson. Sua vida publica e política começou muito cedo, já no início dos anos,70, 

quando cursou o 1º Grau, já participava dos movimentos estudantil. Foi nesse período que 
foi convidado pelo Deputado Estadual, natural de Serra Talhada para ir estudar e trabalhar 

em Recife, inclusive ficar morando em sua residência, já que era muito amigo do seu filho. 

Trabalho na extinta Maguari Kobon, na cidade universitária, e começou a gostar da política, 

indo algumas vezes a Assembleia Legislativa era administrador dos políticos Arraes Marcos 
Freire e Jarbas Vasconcelos. 
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Más em 1975 era dado inicio a uma grande obra na construção cívica, que era a barragem de 

Sobradinho. E era razão do seu irmão mais novo (Adauto ) e de uma tio seu (Francisco 
Rodrigues) já estarem na área da Barragem,ele foi chamado a trabalhar também naquela 

localidade, e foi assim no inicio de 1976 começou a trabalhar na empresa serviços 

engenharia s/a. E após três meses na empresa, já ocupava um cargo de chefia, na área de 

apropriação e custos dos materiais produtos e despesa de pessoal da obra trabalhou por dois 
anos foi quando estava iniciando outra grande obra, que era a mineração Caraiba em 
Jaguarari-BA. 

Em Razão do seu chefe ter sido transferido para implantação do canteiro de obras, para 

implantação da infraestrutura, construção de moradias para os funcionários da Caraiba 
Metais, bem como construção de pedidos e instalação de equipamentos para exploração do 
mineral cobre. Ocupou novamente cargo de chefia na área e de produção, tendo ficado por 
mais 02 (dois) anos. 

Foi quando no ano de 1980, a Caraíba Metais s/a recebeu a obra para entrar em operação 
para extração no cobre. Foi então que ele foi convidado para entregar a equipe de operação 

da empresa para concluir a instalação de equipamentos e posteriormente o início da 

produção. Inicialmente trabalhou na área administração e fiscalização da obra. Mas quando 

começou a extração de minério a ocupar o cargo de chefe de supervisor de operação de 
mina subterrânea. Ficou na empresa te o ano de 1990, quando a empresa deixou de ser 

estatal e passou para a iniciativa privada. 

Nesse período em que trabalhou na Caraíba Metais comprou duas casas no bairro de areia 

branca, uma em que mora até hoje e outra para os seus pais e família, e que de imediato foi 

busca-los em Serra Talhada, onde moram até hoje, tendo adotado Petrolina como sua 

segunda terra na talsaindo de Caraíba Metais, mudou-se definitivamente para Petrolina, 

onde por algum tempo foi comerciante, dono de um mercadinho, de cereais e produtos 

diversos. Em seguida colocou uma empresa de eventos, tendo como cargo chefe, desfile de 
moda e concurso de beleza. Inclusive realizou por diversas vezes o concurso “Miss 

Estudantil” o qual foi registrado em cartório e até hoje, os direitos autorais lhe pertence. 

Foi então que foi chamado para gerenciar a “Boite Noturnos”, na organização de festas e 

eventos em seguida o dono da boite, que também era dono da distribuidora de frango 
congelado “Frangolina” fez um convite para ele gerenciar a empresa. A empresa expandiu 

as suas vendas e abriu uma filial na vizinha cidade de juazeiro, tendo de tomar conta da 
filial. 

Más foi em 1996, que o irmão do deputado Gonzaga saiu candidato a vereador, Geralvinho 
Patriota e ele foi sair o coordenador da campanha eleitoral. Ele foi eleito, e o mesmo passou 
a ser chefe de gabinete e desde então passou a desenvolver trabalho legislativo para ele e 
para a Câmara de Vereadores. 

No período em que esteve na assessoria do vereador Geralvinho Patriota participou 
ativamente dos movimentos comunitários tendo elaborado diversos estatutos sociais é 

criando varias associações de moradores inclusive foi nesse período que foi criado a 

Federação das Associações de Moradores de Petrolina que teve presidente Acindino 
Malaquias. Nesse mesmo período, procurou se qualificar na ares técnica Legislativa, tendo 

participado de inúmeros cursos por todo o Brasil. 
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Ainda nesse período, juntamente com o advogado Geralvinho Patriota instituiu a empresa 
de consultoria e marketingo político - Ancora Consultoria, para prestação de serviços a 
vereadores e Câmaras Municipais. 

Como funcionário da Câmara Municipal de Vereadores de Petrolina, procurou ainda mais se 
especializar na área técnica legislativa orçamento e finanças, bens patrimoniais, 
administração e despesa em pessoal alem de legislação e controle interno pela Câmara 
Municipal participou de inúmeros cursos seminários congressos e outros eventos, inclusive 
na escola do Tribunal de Contas do Estado (TCE/PE). 

Como Técnico Legislativo, Coordena os setores de controle interno e legislativo, auxiliando 
a todos os vereadores, comissão e a Mesa Diretora na elaboração de projetos, pareceres 
relatórios, bem como orientando sobre a Legislação Técnica Jurídica. Ele é um profissional, 
um amigo que atende e auxilia a todos os vereadores, seja na Câmara Municipal ou em sua 
residência, seja dia de semana, domingos e feriados. 

Também não poderíamos deixar de observar que nesse período em que está na Câmara de 
Vereadores, o nosso amigo Afonso Lima, presta também assessoria ao deputado Gonzaga 
Patriota inclusive foi um dos seus coordenadores de campanha eleitoral, deste o ano de 
1998. 

Se essas as observações que tínhamos a melhorar do nosso amigo Afonso, o qual deixo o 
apoio de todos para aprovação da matéria, e prestarmos esta justa homenagem. 

Sala das Sessões, 28 de setembro de 2020. 

Mania Llene de Mina 
Maria Elena de Alencar 

Vereadora 

Gea



PARECER DE JUSTIÇA E REDAÇÃO 

PARECER 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 064/2020 - PODER 
LEGISLATIVO 
EMENTA: CONCEDE TÍTULO DE CIDADÃO PETROLINENSE AO SENHOR 
AFONSO FERREIRA DE LIMA. 

AUTORA: MARIA ELENA DE ALENCAR 

RELATOR: MANOEL ANTONIO COELHO NETO 
CONCLUSÃO DO PARECER: FAVORÁVEL 

| = EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS: 

Trata-se de projeto de decreto legislativo do Poder Legislativo, o qual concede 

Título de Cidadão Petrolinense ao Senhor Afonso Ferreira de Lima, é constitucional 

e legal na forma da Lei Orgânica Municipal e demais leis atinentes a espécie, bem 

como está de acordo com os preceitos constitucionais e atende as técnicas 

redacionais e legislativas. 

H — QUANTO AO VOTO DO RELATOR: 

Face a legalidade e a constitucionalidade do projeto em tela, a relatoria vota pela 

tramitação regular da matéria. 

Ill —- VOTO DA COMISSÃO: 

Os membros da Comissão abaixo subscritos, considerando a exposição de motivos 

da relatoria, votam pela tramitação regular da matéria. 

Sala das Comissões, 14 de outubro de 2020. 

   

   

    

VER. RUY WYAN GONÇALVES DE SÁ - PRESIDENTE 

VER. NIO COELHO NETO - RELATOR    

VER. ZENILDO NUNES DA SILVA - SECRETÁRIO 

cas



PARECER DE EDUCAÇÃO, CULTURA, ESPORTE E JUVENTUDE 

PARECER 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 064/2020 - PODER 
EGISLATIVO 
EMENTA: CONCEDE TÍTULO DE CIDADÃO PETROLINENSE AO 
SENHOR AFONSO FERREIRA DE LIMA 
AUTORA: MARIA ELENA DE ALENCAR 
RELATOR: CRISTINA COSTA 
CONCLUSÃO DO PARECER: FAVORÁVEL 

I- EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS: 

O presente projeto de lei, de autoria do Poder Legislativo, tem como objetivo 
prestar uma justa homenagem ao servidor da Câmara Municipal de Petrolina, 

Afonso Ferreira de Lima, pelosa relevantes serviços prestados ao Poder Legislativo 
na área técnica legislativa e controladoria. 

If - QUANTO AO VOTO DO RELATOR: 

O projeto de lei em análise preenche os requisitos no Regimento Interno, bem 

como está de acordo com a legislação aplicável a espécie, e atende no mérito a 
finalidade da proposição. Face ao exposto o relator vota pela aprovação regular da 

matéria. Este é o Parecer. 

HI- VOTO DA COMISSÃO: 

Os membros da Comissão abaixo subscritos, considerando a exposição de motivos 
da relatoria, votam pela aprovação regular da matéria. 

Sala das Comissões, 14 de outubro de 2020. 

VER. mat DE ALENCAR — PRESIDENTE 

NA COSTA — RELATORA    
NEY GONÇALVES DE SÁ - SECRETÁRIO


